



今年から1年生と2年生も音楽を流して演技をしていました。1年生の演技は集団行動だった。大きな声とキレのある動きで見るものの心を驚かせました。細部にわたるまで揃つた素早い動きからは彼らの強い絆が見えた気がしました。2年生の演技は集団行動と騎馬戦だった。全員が一齊に動く場面ではスピードや動きが全て揃つており静止する場面では全員ピッタリと止まる。騎馬戦では科ごとに分かれトーナメント戦のように競技が繰り広げられた。観客を大いに沸かせた。3年生はダンスを披露。映画グレイテスト・ショーマンの曲に合わせてエネルギッシュに踊り、最後は人文会場を大いに盛り上げた。曲の終盤ではクラスごとに違う振り付けで踊り、最後は人文オーマンズを見せてくれることを期待したい。来年もこのように観客を迎えての体育大会になってくれることを切に願う。

他にも、生徒会種目の一人三脚で詰まってしまったり、脚で詰まってしまったり、借りて盛り上がりがついた体育大会であった。そして見事、総合優勝を勝ち取ったのはW科先生が活躍したりするなど大いに盛り上がった体育大会であった。3年連続の総合優勝だ。3年連続の総合優勝。来年は他の科も負けないで頑張つてほしい。

今年は、競技に少し変更があり生徒たちも楽しそうだつた。どの科も応援や演技に全力で取り組んでおり、そんな姿が見ているちら側にも元気を与えてくれた。2学期には姫工祭を控えている。同じように全員で協力しあって進めていきたい。

(3D 福岡)

発行所
兵庫県立姫路工業高等学校
姫路市伊丹居 600番地1
(079) 284-0111
編集発行
新聞部
編集責任者 片山 仁

今年、高校の体育大会最後の学年演技となつた3年生の演技は、映画グレイテスト・ショーマンの主題歌である「The Greatest Show」の曲に合わせて、エネルギッシュな踊りを披露した。ダンスリーダーの小谷さん、藤井さん、盛岡さんに話を聞くと、ダンスの振り付けが大変だつたと語った。1日という限られた短い時間の中で他の科のダンスリーダーにフリを伝えたり、強力し合うのも全体をまとめることが大変だつたそうだ。ダンスの振り付けは3月の中旬に考案始めたらしく、体育大会までの約4ヶ月、演技をより良いものにしようと頑張つたと語った。



今年、高校の体育大会最後の学年演技となつた3年生の演技は、映画グレイテスト・ショーマンの主題歌である「The Greatest Show」の曲に合わせて、エネルギッシュな踊りを披露した。ダンスリーダーの小谷さん、藤井さん、盛岡さんに話を聞くと、ダンスの振り付けが大変だつたと語った。1日という限られた短い時間の中で他の科のダンスリーダーにフリを伝えたり、強力し合うのも全体をまとめることが大変だつたそうだ。ダンスの振り付けは3月の中旬に考案始めたらしく、体育大会までの約4ヶ月、演技をより良いものにしようと頑張つたと語った。



各学年の演技では、今まで個性あふれるロゴマークが披露された。そのロゴマークについて各学年団の先生方に話を聞いた。

2023年(令和5年)7月20日(木)



技能五輪全国大会出場

ポスター採用

11月9日から14日に千葉県の幕張メッセ高度ポリテクセンターで開催される第61回技能五輪全国大会に出場する溶接科の岡瑞希さん(山陽中)に話を聞いた。彼が出場する溶接部門では午前3時間と午後3時間の計6時間でテストピース3枚と圧力容器、ステンレスとアルミニウムの箱を溶接する。平日は要素に合わせた練習をし、休日は午前と午後の内容を時間を測って一日練習をしている。休日もずっと練習するなど、私たちの予想をはるかに超える量の努力をしていました。インタビュー時には「これまで練習してきた力を全て出し切りたい」と意気込んでいた。

分の力を試したいという方は、入部してみては如何だろうか。

また、2023年「海の日」をテーマに、「海の大切さ、海事産業の重要性を広く一般に訴えかけるようなポスターを」ということ

心優さん(山陽中)の作品が優秀賞を受賞した。

「海の日」を紹介するとともに、海事産業の重

要性を広く一般に訴えかける

「2023年WHO5・

31世界禁煙デーポスターコン

クールにおいて最優秀賞を受

賞した。

デザイン科3年小谷結彩

さん(稻美北中)が日本医療

福祉生活協同組合連合会主

催の「2023年WHO5・

31世界禁煙デーポスターコン

クールにおいて最優秀賞を受

賞した。

ポスターは全国の9

生協から61作品の応募があ

り、医療福祉生協連健康づく

り委員会によるオンライン投

票にて入賞作品が決定し、小

谷さんの作品が選ばれ、3月

23日(木)に本校にて表彰式

が行われた。今回受賞した

ポスターは全国の9

生協から61作品の応